



Die Mädchen und Jungen der Klasse 5b von der Schule Altes Amt Friedeburg sammelten mit ihrer Lehrerin Rena Bohlen (2. v. r.) im Strooter Wald Müll. Sie fanden Becher, Tüten und ein Hufeisen.

BILD: KATRIN VON HARTEN-WÜBBENA

# Kinder sammeln fleißig Müll

**FRÜHJAHRSPUTZ** Im Landkreis Wittmund mehr als 2200 junge Menschen unterwegs

**WITTMUND/KVH** – Mit Mülltüten und Greifern waren gestern bei strahlendem Sonnenschein viele Schüler und Kindergartenkinder unterwegs, um die Natur von Unrat zu befreien (Seite 1). Mehr als 2200 Mädchen, Jungen und Jugendliche beteiligten sich alleine im Landkreis Wittmund am diesjährigen Frühjahrsputz.

Eifrig suchten sie die Grünstreifen an Straßen ab, gingen in den Wald oder drehten größere Runden rund um die Schule oder den Kindergarten. Dabei fanden sie vor allem Plastiktüten, Bonbonpapier, Einwegbecher, Zigarettenstummel und weiteres Verpackungsmaterial. Einen besonders skurrilen Fund hatte ein Mädchen

der Schule Altes Amt in Friedeburg. Sie entdeckte im Strooter Wald ein Hufeisen. Stolz zeigte sie den Glücksbringer. Heute geht die Aktion weiter, dann sammeln Vereine, Gemein- und Nachbarschaften Müll.



Anmerkung: Die Bilder der anderen Schulen finden Sie in der Print- bzw. Onlineausgabe der Zeitung.